



教育目標：豊かな知性と心を持ち、たくましく未来を生き抜く児童の育成

## 後期がスタートしました！

10月11日（水）に全校集会が行われ、後期の役員に任命書が渡されました。学校生活の後半、後期がスタートしました。6年生にとっては最後の委員会や学級会活動になります。委員長が一人ひとり委員会のめあてを話し、頑張っていこうという意欲を見せてくれました。委員会活動は奉仕活動です。みんなのために自分の担当する仕事をすることで、学校生活が安心して豊かなものになります。決して見返りを求めて行うものではありません。東陵小学校がより良い学校になるように、4年生以上みなさんよろしくお願いします。4年生以上みんなの働きぶりを見て、今度は3年生が来年から委員会活動をがんばろうという気持ちになるとと思います。

### 《委員会のめあて》

- 運営委員会：何事も本気全力でできる学校にしよう。
- 環境委員会：水や電気をむだにせず、環境に良いエコな学校にしよう。
- 図書委員会：本をきれいに並べて、みんながこちよいい図書室にしよう。
- 放送委員会：かぎの管理をしっかりと、正確にみんなが楽しめる放送にしよう。
- 給食委員会：作った人が喜べるような片づけをしよう。
- 掲示委員会：みんなが分かりやすい掲示物をはろう。
- 体育委員会：いつも全力で運動しよう。
- 保健委員会：手洗いうがいをして、健康かつ清潔にしよう。
- 美化委員会：みんなで協力してきれいな学校にしていこう。



## 《小松市小中学校児童生徒科学作品展》

任命式の前に、表彰式を行いました。夏休みに根気よく研究に取り組み、作品展に出品されたみなさんです。

### ◎優秀賞

3年 寺門 佑基 「カブト虫はひもの上を歩けるのか？」

### ◎入賞

1年 日置 心和 「いし あい はぶ あ ストーン」

3年 境 咲音 「さとの日時計」

4年 日置 凜太郎 「名探偵 リンタロウリターンズ  
海のプランクトンをさがせ！」

6年 寺門 聖史 「鉄穴流しを実証する」



## 《児童発表会》

10月13日（金）に西尾小学校で児童発表会があり、本校からは3年生が参加しました。児童発表会は、小松市を4つのグループに分けて行われます。3年生は、今年から総合の時間に「外国語活動」に取り組んでいます。それで、「Hello World!」と題して英語を使った発表をしました。初めは、英語を話すことを恥ずかしがっていた3年生でしたが、だんだん慣れてきて発表できました。東陵小学校の代表としてがんばってくれました。

## 《持久走大会》

10月20日（金）に持久走大会が予定されています。低学年は約0.8km、中学年は約1.3km、高学年は約1.8km走ります。持久走大会に向けて毎日長休みに5分間走をしています。持久走は自分との戦いです。人よりも速くではなく、昨日の自分より速くを目標にして走ってもらいたいです。「自分に挑戦！」を実行しましょう。およその出発時間は以下の通りです。お時間がありましたら、応援よろしくお願いします。

### ◎出発時間

低学年・・・9：45 中学年・・・10：10 高学年・・・10：40

## 《バザー》：ご協力ありがとうございました！

10月15日（日）に育友会主催のバザーが行われました。天候が悪かったので、スタートを15分早くしました。たくさんの方々に来て頂きありがとうございました。また、寄贈品を寄付して下さった地域の皆様、手作り品やお手伝いを頂いた保護者の皆様、本当にありがとうございました。バザーの収益金は子どもたちの教育活動に使わせていただきます。



